

KABAR TERBARU

Polda Jatim Gelar Kejurprov Bulutangkis Kapolda CUP II 2023

Achmad Sarjono - JATIM.KABARTERBARU.CO.ID

May 30, 2023 - 06:42

JAWA TIMUR 2023
29 MEI - 04 JUNI 2023
PENDAFTARAN ONLINE : www.si.pbsi.or.id
STREAMING ON YOUTUBE PBSI JATIM (FINAL DAY)

GOR BULU TANGKIS SUDIRMAN
[UTAMA] (JL. IR. DR. H. SOEKARNO
NO 8, SURABAYA)

GOR POLDA
(KOMPLEK POLDA JATIM, JLN. A.
YANI, SURABAYA)

Irjen Pol. Dr. Toni Harmanto. M.H.
KAPOLDA JAWA TIMUR

Tonny Wahyudi
KETUA UMUM PBSI JATIM

SURABAYA - Dalam rangka turut mendukung pembinaan para atlet Bulutangkis, Polda Jawa Timur menggelar Kejuaraan Provinsi (Kejurprov) Kapolda CUP II 2023 di GOR Bulutangkis Sudirman Surabaya.



Kejuaraan Bulutangkis tingkat Provinsi itu dibuka oleh Kapolda Jawa Timur Irjen Pol Dr Toni Harmanto, M.H yang diwakili oleh Direskrimsus Polda Jatim Kombes Pol Farman di GOR Sudirman pada Senin (29/5).

“Secara umum kita harapkan kejuaraan ini dapat memotivasi kegiatan yang positif dan mengurangi aktivitas yang negative terutama dari aspek kamtibmas,” ujar Kombes Farman.

Ia juga mengatakan, dari Polda Jatim juga akan mengirimkan beberapa atletnya untuk turut serta dalam kejuaraan Bulutangkis Kapolda CUP II 2023 ini.

“Tentu setelah lolos seleksi di tingkat Polda,” ujarnya.

Kombes Farman menyebut, bahwa Polda Jatim sangat mendukung pembinaan olahraga Bulutangkis dalam memunculkan bibit atlet baru.

Ia berharap, dengan kejuaraan yang digelar oleh Polda Jatim ini nantinya akan lahir atlet – atlet Bulutangkis yang dapat membawa nama Jawa Timur di tingkat Nasional bahkan Internasional.

Sementara itu Ketua PBSI Jatim Tonny Wahyudi mengucapkan terima kasih kepada Kapolda Jatim yang mendukung kejuaraan ini.

“Terima kasih kepada Bapak Kapolda Jatim Irjen Pol Toni Harmanto yang selalu memberikan dukungan penuh kepada PBSI Jatim dalam mengembangkan karir atlet bulu tangkis di Jawa Timur,” ungkap Yudi.

Event bakal bertambah meriah karena mantan atlet pelatnas Agripina Prima dan

Hafiz Faisal juga dipastikan tampil di turnamen berhadiah total Rp 178 juta itu.

Kejuaraan Bulu Tangkis Kapolda Jatim 2023 mempertandingkan delapan kategori antara lain, pradini, dini, anak, pemula, remaja, taruna, dewasa juga veteran.

Selain itu juga mempertandingkan 29 kelas. Event makin semarak karena dimeriahkan atlet dari luar negeri.

“Saat ini sudah seribu lebih yang mendaftar,”pungkas Yudi. (*)